                                                     ЗАЯВКА
на финансирование гуманитарного проекта учреждения «Горецкий районный центр социального обслуживания населения»
	1
	Наименование проекта
	«Территория здоровья»

	2
	Наименование организации
	Учреждение «Горецкий районный центр социального обслуживания населения»

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, е-mail
	Могилёвская обл., г.Горки, ул.И.Якубовского, д.36, тел. 8-02233-34767, rcson@gorki.gov.by

	4
	Информация об организации
	В 2001 году создано учреждение «Горецкий районный центр социального обслуживания населения» для улучшения работы с населением по месту жительства.
Основные направления деятельности организации:
-выявление и дифференцированный (по категориям) учет граждан, находящихся в трудной жизненной ситуации, определение необходимых им форм социального обслуживания, видов социальных услуг и др.

	5
	Руководитель организации
	Директор Кузнецова Елена Викторовна, 
8-02233-34767

	6
	Менеджер проекта
	Струкова Оксана Григорьевна, заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов и обеспечения дневного пребывания для граждан пожилого возраста 80223334351;+375447684465,  rcson@gorki.gov.by  

	7
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Реализация проекта с Республикой Польша 2019-2020 г.г.
 1."Улучшение функционирования учреждения «Горецкий районный центр социального обслуживания населения"
2."Улучшение стандартов обслуживания в учреждении " Горецкий районный центр социального обслуживания населения"

	8
	Требуемая сумма
	11300$

	9 
	Софинансирование
	-

	10
	Срок проекта
	2 года

	11
	Цель проекта
	Создать условия для повышения физической активности людей целевой группы путём открытия в шаговой доступности терапевтического парка «Территория здоровья» – места отдыха и общения целевой аудитории, где на регулярной основе будут проводится оздоровительные занятия и тематические мероприятия.

	12
	Задачи проекта
	1. Улучшить качества жизни, восстановить психологическое и физическое здоровье инвалидов и граждан пожилого возраста.
2. Получать положительные эмоции от общения с людьми и природой.
3.Пропагандировать здоровый образ жизни на собственном примере.
4.Создать группы здоровья.
5.Проводить культурно-массовые мероприятия.


	13
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Подготовительный этап:
-подготовка плана-схемы «Территории здоровья»
-подбор оборудования;
Основной этап:
-закупка оборудования;
-установка оборудования;
Итоговый этап:
-проведение оздоровительных программ и досуговых мероприятий.   

	14
	Обоснование проекта
	Отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов и обеспечения дневного пребывания для граждан пожилого возраста   посещает 31 инвалид и 57 граждан пожилого возраста. Проект направлен на оказания социально-реабилитационных услуг инвалидов, укрепления здоровья, активного долголетия, здорового старения   граждан пожилого возраста.

	15
	Деятельность после окончания проекта
	После завершения финансовой поддержки со стороны донора инициатива будет продолжена. В учреждении ожидается увеличение количества посещающих отделения, с открытием  групп здоровья и с освоением оздоровительных методик на регулярной основе.

	16
	Бюджет проекта
	11300$




                                                    Application 
[bookmark: _GoBack]to finance the humanitarian project of the institution " Territory of health"
	1
	Name of the project
	“Territory of health”

	2
	Name of the organization
	Institution "Goretsky district center for social services of the population"

	3
	The physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail
	Mogilev region, Gorki, I.Yakubovsky str., 36, 
tel. 8-02233-34767, rcson@gorki.gov.by

	4
	Information about the organization
	In 2001, the Goretsky District Center for Social Services of the Population was established to improve work with the population at their place of residence.
The main activities of the organization:
-identification and differentiated (by category) accounting of citizens in difficult life situations, determination of the forms of social services they need, types of social services, etc.

	5
	The head of the organization
	Director Kuznetsova Elena Viktorovna, 
8-02233-34767

	6
	Project Manager
	Oksana Grigoryevna Strukova, Head of the Department of Social Rehabilitation, habilitation of the disabled, 80223334351; +375447684465,  rcson@gorki.gov.by

	7
	Previous assistance received from other foreign sources
	Implementation of the project with the Republic of Poland 2019-2020 
1. "Improving the functioning of the Goretsky Regional Center for Social Services" 
2. "Improvement of service standards in the Goretsky District Center for Social Services"

	8
	Required amount
	11300$

	9 
	Co-financing
	-

	10
	Project duration
	2 year

	11
	The purpose of the project
	To create conditions for increasing the physical activity of people in the target group by opening a therapeutic park "Territory of Health" within walking distance, a place of recreation and communication for the target audience, where wellness classes and thematic events will be held on a regular basis.

	12
	Project objectives
	1. To improve the quality of life, to restore the psychological and physical health of disabled and elderly citizens. 
2. Get positive emotions from communicating with people and nature.
 3. Promote a healthy lifestyle by example.
 4. Create health groups.
 5. To hold cultural events.

	13
	A detailed description of the activities within the project in accordance with the tasks set
	Preparatory stage:
 -preparation of the "Health Territory" plan -selection of equipment; 
Main stage:
 -purchase of equipment;
 -installation of equipment;
 The final stage:
 -conducting wellness programs and leisure activities.

	14
	Justification of the project
	The Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the Disabled and Day care for Elderly citizens is attended by 31 disabled people and 57 elderly citizens. The project is aimed at providing social rehabilitation services for the disabled, promoting health, active longevity, and healthy aging of elderly citizens.

	15
	Post-project activities
	After the completion of financial support from the donor, the initiative will continue. The number of visitors to the department is expected to increase in the institution, with the opening of groups  with the development of wellness techniques on a regular basis.

	16
	Project budget
	11300$




